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Самоуправление

На верном пути

Во вторник в ВолгГТУ состоялась вторая отчетно-выборная конференция

студенческого совета университета. В повестке дня значились два основных

вопроса: отчет о работе студсовета за 2008-2009 учебный год и выборы

председателя и состава студсовета на 2009-2010 учебный год. 

Действующий председатель студенческого совета Сергей Гаманюк отчитался перед

делегатами конференции о работе, проведенной в прошлом учебном году, акцентируя

внимание на том, что было сделано и какие недостатки следует учесть в будущем, рассказал

о секторах студсовета, направлениях их деятельности. Так, за прошедший учебный год,

согласно плану, студсоветом совместно со структурными подразделениями было проведено

свыше 50 мероприятий. В общей сложности в них приняли участие более 1000 студентов

ВолгГТУ.

Сергей Гаманюк не оставил без внимания и работу факультетских студенческих советов,

которых с мая 2009 года стало восемь. Хорошо отлажена, по словам председателя, работа в

студсовете ФЭУ, также улучшили организацию своей деятельности студсоветы ФТКМ, ФЭВТ,

АТФ, успешно влился в работу студсовета вуза актив студсовета ФТПП. Однако снизилась

активность студсоветов ХТФ, ФАТ, МСФ, что, по мнению С. Гаманюка, связано с отсутствием

преемственности поколений на факультетах.

Несмотря на некоторые недочеты, над которыми, кстати сказать, уже в ближайшее время

начнут работать вновь избранные члены студсовета, деятельность студенческого актива

ВолгГТУ была отмечена на всероссийском уровне. Председатель студенческого совета

напомнил собравшимся, что летом этого года студсовет ВолгГТУ стал победителем заочного

тура Всероссийского конкурса на лучшую организацию деятельности органов студенческого

самоуправления вузов, а в сентябре по итогам очного тура вошел в семерку лучших

студсоветов России.

Подробно о научно-исследовательском и шефском секторах рассказали их председатели

Александр Леонард и Наталия Бовт.

Присутствовавшие деканы, проректор по учебной работе Р.М. Петрунева, председатель

профкома студентов Р. Кувшинов в своих выступлениях отмечали важность работы, которой

занимаются студенты. «Вы находитесь на верном пути», – поддержал студсовет университета

декан автотракторного факультета О.Д. Косов. После всех выступлений состоялось

голосование за новый состав и председателя студсовета на текущий учебный год.

Большинством голосов председателем вновь избран Сергей Гаманюк. А в состав студсовета

университета вошли: Наталия Бовт (ФЭУ), Татьяна Демченко (ФАТ), Дмитрий Даев (ФЭУ),

Сергей Заборовский (АТФ), Екатерина Корчагина (ХТФ), Юрий Кочанов (МСФ), Данил

Лебедев (ФАТ), Александр Леонард (АТФ), Надежда Панькова (ФЭУ), Марина Пугаева (ФЭУ),
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Владимир Соловьев (ФТКМ), Вадим Хомутецкий (ФТКМ). Их кандидатуры также были

поддержаны большинством голосов.

Наталья Толмачева.
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